

08/02/2024

## **Fiscalía Regional de Valparaíso desplegó inédito trabajo en terreno para afrontar las labores por incendio**

Desde la tarde del viernes cuando se inician los primeros focos de incendio en la comuna de Valparaíso, el Ministerio Público comenzó a operar. Primero la Fiscal de Turno en la comuna, Lorena Rojas, instruyó diligencias a la Brigada de Delitos Ambientales de la Policía de Investigaciones, quienes por el avance del fuego no pudieron ingresar al punto cero de los focos. Con el paso de las horas asumió la investigación el Fiscal Especializado de Incendios para Valparaíso y San Antonio, Osvaldo Ossandón, quien ya el sábado pudo ingresar junto a la PDI a realizar el primer trabajo en terreno. Diligencias a las que ha estado abogado durante toda la semana, sumando el trabajo de LACRIM.



Paralelamente la Fiscal Regional de Valparaíso, junto a los fiscales jefes de las distintas comunas afectadas, TIF y fiscales de turno, fueron trabajando y coordinando la labor que se debía realizar ante la magnitud del incendio, donde se vieron afectadas un alto número de vidas humanas. Una vez que las condiciones de la emergencia lo permitieron, se conformó un equipo de tarea en terreno, que permitió ir fijando y periciando los lugares donde había víctimas fatales, siempre con un Fiscal presente, lo que ayudó a ir acelerando los procesos para el levantamiento de las víctimas y las pericias que tiene a su cargo el Servicio Médico Legal.

Además de este trabajo en terreno, se instalaron equipos de atención en las Fiscalías Locales de Viña del Mar y Quilpué, quienes comenzaron a atender desde el pasado domingo. Y el lunes se instaló un equipo completo de URAVIT en el exterior del Servicio Médico Legal, donde se ha podido dar apoyo, orientación y entrega de documentación a las familias de las víctimas fatales o por denuncias de presuntas desgracias.

Se recibió además apoyo de la Región del Biobío quien se trasladó con funcionarios de URAVIT y la Fiscal Jefe, Marcela Cartagena, para ayudar con su experiencias en tragedias como la vivida en la región. Colaboran con información que ayudó a realizar mejores procesos de trabajo. Además, desde la Fiscalía del Maule se trasladó el Jefe de URAVIT junto a una funcionaria, quienes trajeron la Fiscalía Móvil que tienen en esa región. Este vehículo ha permitido ir a las zonas afectadas por la emergencia, para que las víctimas y afectados de los incendios puedan realizar trámites, efectuar denuncias y recibir orientación.

Compartimos con ustedes un video que refleja todo el trabajo realizado, la entrega y el esfuerzo desplegado por todos los funcionarios y fiscales de la región, demostrando el gran equipo humano que conforma la Fiscalía Regional de Valparaíso.

600 333 0000

C A L L C E N T E R

FISCALIA NACIONAL

GENERAL MACKENNA 1369